

CONSEJO

>> Reunión del Comité de Aenor sobre Actuaciones Periciales en el Consejo

El pasado 27 de abril, se llevó a cabo la iniciación de los trabajos del "comité 197" en la sede del Consejo General de ingenieros técnicos industriales, sito en la avenida Pablo Iglesias, 2, 2º, de Madrid, encargado de realizar una norma sobre "Informes periciales". Después de un amplio debate con todos los asistentes sobre los aspectos más significativos del citado comité, y en especial lo referido al "CTN 197", realizando un importante trabajo en cuanto a aportaciones en relación con el tema de informes periciales y su normalización, a través de este comité que ha sido impulsado por el citado Consejo, se hizo cargo de la secretaría Francesc Amer, del Colegio de Barcelona.

En esta reunión estuvieron presentes Sotorrió González, ingeniero industrial, director de normalización de AENOR, Paloma García López, jefa de Tecnología de la Información y Comunicación de Aenor. Jordi Pedret, diputado del Congreso y abogado, presidente del CTN 197, Francesc Amer, ingeniero técnico industrial y vocal de la junta CETIB.



De izquierda a derecha, Francesc Amer, vocal de la Junta del CETIB y secretario del CTN 197; Jordi Pedret, diputado del Congreso y presidente del CTN 197; Paloma García López, jefa de Tecnología de la Información y Comunicación de Aenor, y Gonzalo Sotorrió González, director de Normalización de Aenor.

FUNDACIÓN TI

>> Premios a los mejores artículos publicados en 2007 en *Técnica Industrial*

El pasado 27 de mayo, en la sede de la Fundación Técnica Industrial en Madrid, se reunió el jurado de los premios de la Fundación a los mejores artículos publicados en la revista durante el año 2008, y resolvió premiar a los siguientes ar-

tículos y autores, en las distintas modalidades contempladas en la convocatoria:

Mejores artículos técnicos

– Premio Fundación Técnica Industrial, dotado con 1.500 euros a Francisco Nebot Edo, por su artículo *Análisis y prevención del mobbing en un entorno industrial*.

– Premio Unión de Asociaciones (Uaitie), dotado con 1.000 euros, a Luis Manuel Villa García, por su artículo *Estudio de patología y evaluación estructural en dos edificios de viviendas*.

Innovación tecnológica

– Premio Principado de Asturias, dotado con 1.200 euros, a Esther Siler Fernández, José Monforte Garrido, Francesc Estrany Coda, Ramón Oliver Pujol y Sergi Carreras Coma, por su artículo *Eliminación del nitrógeno amoniacal en aguas residuales sanitarias*.

– Premio Valencia, dotado con 600 euros, a David Aradilla Zapata, Ramón Oliver Pujol y Francesc Estrany Coda, por su artículo *Reciclaje de ordenadores*.

Ingeniería y medio ambiente

– Premio Canarias (patrocinado por los colegios de Las Palmas y Tenerife), dotado con 1.200 euros, a José Luis Olabarrieta Rubio, por su artículo *Aplicaciones de los dispositivos FACTS en generadores eólicos*.

– Premio Baleares, dotado con 600 euros, a Manuel Lamua Soldevilla, por su artículo *El enfriamiento evaporativo, respetuoso con el medio ambiente*.

Divulgación técnica

– Premio Sevilla, dotado con 1.000 euros, a Santiago Alastuey por su artículo *La gestión empresarial en la sociedad del conocimiento*.

Empresa y calidad

– Premio Héctor Arias, del colegio de Valladolid, dotado con 1.000 euros, a Pedro Suay González y Víctor Yepes Piqueiras, por su artículo *Posibilidad de un organismo de control autorizado en una consultora de ingeniería civil*.

– Premio Mastia, del colegio de la Región de Murcia, dotado con 600 euros, a Emilio José García Vilchez, por su artículo *Ventajas de la implantación de un sistema de gestión ambiental*.

Industria y sociedad

– Premio Aragón, dotado con 1.000 euros, a David Aradilla Zapata, Ramón Oliver Pujol y Francesc Estrany Coda, por su artículo *La técnica SHS para síntesis y fabricación de materiales cerámicos*.

– Premio Madrid, dotado con 600 euros, a Francisco Rey Sacristán, por su artículo *Inversión en equipos y sistemas de producción*.

– Premio Guipúzcoa, dotado con 600 euros, a Roberto

Clavero Mañueco, Juan José Cubero Marín y Jesús González Babón, por su artículo *La ética en la gestión de la prevención de los riesgos laborales*.

– Premio El Cid, patrocinado por el Colegio de Burgos y dotado con 600 euros, a Juan Manuel Oliveras Sevilla, por su artículo *Técnicas industriales para la medida de corrientes*.

El jurado agradece a todos los participantes su colaboración, al mismo tiempo que felicita a los autores de los artículos premiados. También desea expresar su gratitud a los patrocinadores de estos premios, de los que se espera sigan contribuyendo con esplendor a su mayor prestigio e importancia.

>> Concesión de los premios y becas de la Fundación Técnica Industrial

El pasado 27 de abril, en la sede de la Fundación Técnica Industrial, se constituyó el jurado encargado de evaluar los trabajos correspondientes a innovación tecnológica, divulgación tecnológica e industrial, proyectos de investigación y proyectos fin de carrera, correspondientes a la convocatoria del año 2008.

El jurado, integrado por Joaquín de los Reyes García, decano del Coiti de Toledo; José Manuel Cebriá Álvarez, decano del Coiti de Cáceres, y Pedro Langreo Cuenca, decano del Coiti de Cuenca, fue asistido por el secretario Avelino García García y el gerente de la Fundación Técnica Industrial, Juan Santana Alemán. Tras las oportunas deliberaciones, concedió los siguientes premios y becas para las distintas modalidades:

Innovación tecnológica

– Premio extraordinario, dotado con 6.100 euros, desierto.
– Accésit de 1.100 euros a Francisco Javier San Emeterio San Martín, del Colegio de Cantabria, para el proyecto *Nave industrial para garaje de grúas móviles autopropulsadas y camiones*.

Divulgación tecnológica e industrial

– Premio Andalucía, dotado con 2.000 euros, para Rafael Eugenio Romero García, del Colegio de Huelva, para el trabajo *¿Son radiactivos los fosfoyesos de huelva?*
– Premio Galicia, dotado con 2.000 euros, desierto.

Becas para proyectos de investigación

– Beca de investigación de 3.000 euros para Eduardo Aznar Colino, del Colegio de Aragón, para la propuesta de trabajo *Aproximación a la historia de la Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorzana*.
– Beca de investigación de 3.000 euros para Francisca Mata Cabrera, del colegio de Ciudad Real, para la propuesta de trabajo *Desarrollo de aplicaciones del diseño biónico en ingeniería y construcción*.
– Beca de investigación de 3.000 euros para Francisco Javier Martínez Monseco, del Colegio de Barcelona, para la *Propuesta de análisis y planificación del mantenimiento a rea-*

lizar en centrales de generación eléctrica basado en el AMFE selectivo de equipos de la central, en relación con el estudio histórico-probabilístico en incidencias acaecidas en centrales de generación eléctrica.

Premios para proyectos fin de carrera

– Premio de 1.500 euros para Rosa María García-Panadero Ucendo, del Colegio de Albacete, por el proyecto *Sistema remoto de monitorización de magnitudes eléctricas en aerogeneradores y parques eólicos, aplicación al estudio de su comportamiento frente a huecos de tensión y calidad de suministro*.

– Premio de 1.500 euros para José Luis Lérida Vioqué, del Colegio de Alicante, por el proyecto *La huella ecológica en la ciudad de Alcoy*.

– Premio de 1.500 euros para Rocío Montañés Romero, del Colegio de Aragón, por el proyecto *Producción de hidrógeno a partir de reformado catalítico de ácido acético con vapor de agua en lecho fluidizado*.

– Premio de 1.500 euros para María Herrando Zapate, del Colegio de Aragón, por el proyecto *Nuevos electrocatalizadores de platino soportados sobre carbonos mesoporosos para pilas de combustible de electrolito polimérico*.

– Premio de 1.500 euros para Davinia Font Calafell, del Colegio de Lleida, por el proyecto *Diseño de un robot móvil para aplicaciones docentes*.

– Premio de 1.500 euros para José Miguel Salas Sánchez, del Colegio de Valencia, por el proyecto *Desarrollo, implantación y seguimiento de un plan de calidad en conservación integral en una empresa dedicada a la señalización y obra*.

>> Concesión de los premios del Certamen Fotográfico 2008 patrocinado por Mupiti

Los miembros que formaron parte en el jurado encargado de valorar los trabajos presentados con motivo del IV certamen de fotografía *Solidaridad y acción social*, subvencionado por la Mupiti, fueron Pedro Sánchez Ollero, representante de la mutualidad; Julián Alonso Muñoz, editor; Ismael Alonso Robleda, experto en diseño y fotografía, y Silvia Labayru, experta en publicidad. El jurado, asistido por el secretario, Avelino García García, y el gerente de la Fundación Técnica Industrial, Juan Santana Alemán, concedió los siguientes premios:

Fotografía en color

– Primer premio Ulpiano Rodríguez del Valle, dotado con 1.000 euros, para Juan José Gómez Pérez, por su fotografía *Recuerdos*.

– Segundo premio, dotado con 500 euros, para Miguel A. Torres Portero, por su fotografía *Responsabilidad Prematura*.

– Tercer premio, dotado con 300 euros, para Beatriz Morales Aranda, por su fotografía *Yo no contamina*.

– Accésit, sin dotación, para Daniel Román, por su fotografía *No somos reciclables*.